

viernes 14 de abril de 2023

El IES Diego de Guzmán y Quesada defiende hoy su proyecto para optar al premio 'Jóvenes andaluces construyendo Europa'

El Centro de Información Europea 'Europe Direct Huelva' de Diputación acompaña al alumnado y profesorado en esta fase final del concurso, celebrada en Mollina (Málaga)



[Descargar imagen](#)

El Centro Latinoamericano de Juventud de Mollina (Málaga), está acogiendo los días 13 y 14 de abril la segunda fase del XVII Premio 'Jóvenes andaluces construyendo Europa' (JACE), convocado por la Red de Información Europea de Andalucía, tras dos años de celebración virtual, con el objetivo de promover, fomentar y divulgar el conocimiento de la Unión Europea entre el alumnado y personal docente de los centros educativos existentes en la comunidad autónoma de Andalucía. De esta segunda fase, iniciada ayer, saldrá el proyecto ganador de este certamen, en el que

participan alrededor de 200 alumnos y alumnas de toda Andalucía.

Desde el Centro de Información Europea 'Europe Direct Huelva' que gestiona Diputación, se abrió la convocatoria para la presentación de solicitudes y, tras la selección por parte del jurado, el centro que representa a la provincia de Huelva es el IES Diego de Guzmán y Quesada, de la capital, que hoy defiende su proyecto en esta segunda fase del concurso.

Concretamente, el proyecto del centro onubense gira en torno al lema de la Unión Europea 'Unida en la diversidad', tal y como indicaban las bases del concurso. De una manera atractiva, divertida y cercana, han presentado su proyecto a través de un teatro en el que los personajes principales, Don Quijote y Sancho Panza, van recorriendo Europa en el siglo XXI, conociendo de primera mano las diferentes culturas, el carácter de la ciudadanía de los diferentes estado miembros de la UE, descubriendo lo diversos que son pero unidos, al mismo tiempo.

El centro que resulte ganador se convertirá en el ganador de la edición de 2023 de 'Jóvenes andaluces construyendo Europa. JACE'. Como premio, se otorgará un portátil para cada miembro participante, tanto al alumnado como al profesorado.

Este premio está organizado por la Red de Información Europea de Andalucía. Presidida y coordinada por la Consejería de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa de la Junta de Andalucía, a través de la Secretaría General de Acción Exterior, la Red de Información Europea de Andalucía es una agrupación de los centros de información europea existentes en esta Comunidad Autónoma, con el fin de optimizar su labor. Estos centros facilitan el acceso a la información sobre la Unión Europea a toda la población, estableciendo nexos de unión entre las personas y la Unión Europea.

Europe Direct Huelva

El Centro de Información Europea 'Europe Direct Huelva' viene cumpliendo desde 2005 objetivos tan esenciales como permitir a la ciudadanía local consultar y obtener información, asesoramiento, asistencia y respuestas, a sus cuestiones sobre las instituciones, la legislación, las políticas, los programas y las posibilidades de financiación de la Unión Europea.

Asimismo, Europe Direct Huelva organiza actividades -jornadas, talleres, seminarios, encuentros, debates, etc.- relacionadas con las políticas de la Unión Europea que mayor impacto tengan en la provincia de Huelva, además de colaborar en todas aquellas actividades organizadas por entidades públicas y asociaciones de la provincia y que estén relacionadas con las políticas e instituciones de la UE. El centro constituye, por tanto, un referente en información sobre la Unión Europea en la provincia, al ser el primer escalón informativo, el enlace de información situado por la Unión Europea en Huelva.

Toda la información de sus actividades se puede encontrar en la web www.diphuelva.es/europadirecto, en su perfil de twitter @EDHuelva, de Instagram @europedirecthuelva, o bien visitando las instalaciones del Centro en el Área de Desarrollo Local de la Diputación de Huelva.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen